
CONGRESISTA LUZ CAYGUARAY ENCUENTRA EN ABANDONO A LOS POBLADORES DE 

MANSERICHE EN DATEM DEL MARAÑON DURANTE SU VISITA POR LA SEMANA DE 

REPRESENTACIÓN   

La congresista de la república, Luz Cayguaray, durante su viaje por semana de representación, 

el día 14 de diciembre del 2020, se dirigió a la provincia de Datem del Marañón, para 

inspeccionar los servicios básicos y conversar con la población acerca de sus necesidades.  

Como es habitual, la semana de representación, es un espacio ideal para que los congresistas se 

encuentren mas cerca de la población, recojan los pedidos y vean las necesidades más urgentes. 

En este viaje en particular, la congresista encontró en su primer día que el centro de salud del 

centro poblado Félix Flores, se encontraba en pésimas condiciones, sin personal suficiente y con 

una estructura deficiente, a la que no se le había dado el mantenimiento necesario, dando como 

resultado techos rotos y suelos deteriorados. Además de la falta de personal de salud para 

atender a toda la población, situación que se repite también en el centro de salud de Jerusalén. 

En cuanto a los servicios básicos, los pobladores le comunicaron a la parlamentaria que el único 

proyecto de agua y alcantarillado, no se terminó de ejecutar, ya que jamás funciono, situación 

preocupante para estas familias que no pueden acceder al uso de este vital elemento para la 

subsistencia.  

La congresista Luz Cayguaray, durante su visita sostuvo reunión con la comunidad awajun, 

quienes llevan días protestando en las instalaciones de Petroperú, recordemos que en esta zona 

se extrae petróleo, y que existen acuerdos de la Presidencia del Consejo de Ministros respecto 

al cierre de brechas, que esta comunidad viene esperando se hagan efectivas, ya que vienen 

pidiendo que los seis proyectos de inversión pactados, sean una realidad, y no queden solo en 

promesas.  

Otro aspecto preocupante encontrado por la parlamentaria, fue el total descuido en cuanto a la 

educación de los niños de la zona, quienes son el futuro para el desarrollo del distrito. Los 

estudiantes no cuentan con colegios, el único establecimiento donde reciben enseñanzas ha 

sido construido por los pobladores, mostrando una falta total de interés del Ejecutivo, que los 

tiene realmente olvidados, pues viven una situación muy desalentadora. 

La congresista, reafirmó su compromiso de ser la voz de estas personas en el parlamento, y 

reafirmo que el trabajo congresal no se da solo desde un escritorio, sino cerca de la población, 

con la que constantemente tiene contacto. Por último, indico que la bancada del Frepap esta 

completamente comprometida y llegara a cada rincón del país haciendo valer la voz de los que 

mas lo necesitan.  
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